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Ao Exmo. Sr. 

Presidente da Assembleia Legislativa da 

Região Autónoma dos Açores 

 

Assunto: Requerimento ao Governo Regional dos Açores 

 

Nos termos do nº 1 e nº 2 do artº 182 do Regimento da Assembleia Legislativa 

da Região Autónoma dos Açores, a Representação Parlamentar do CHEGA 

Açores entrega à Mesa da Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos 

Açores e a V. Exa., para efeitos de admissão, perguntas com pedido de resposta 

escrita dirigidas ao Governo Regional dos Açores. 

 

 

Ponta Delgada, 24 de Janeiro de 2022 

 

Com os melhores cumprimentos 

 

O Representante do CHEGA Açores 

 

José Eduardo da Cunha Pacheco 
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Requerimento 

 

Plano de Restruturação do Grupo SATA 

 

A SATA é um dos pilares do desenvolvimento e coesão territorial dos Açores, 

estando a mesma a aguardar luz verde da União Europeia para a aprovação do 

plano de restruturação. Tendo em conta a importância deste processo para a 

Região Autónoma dos Açores, importa conhecer em detalhe o desenvolvimento 

do mesmo. 

Acresce salientar que a oportunidade deste requerimento assenta, também, no 

facto de já ser conhecida a decisão da União Europeia a respeito do dossier TAP 

e, sobretudo, pela expectativa criada pela actual administração do Grupo SATA 

a respeito da forte probabilidade de ocorrer uma decisão da União Europeia 

ainda em 2021, algo que não se concretizou. O processo referente à SATA 

continua a arrastar-se, sem que seja disponibilizado ao Parlamento a informação 

que aqui se considera vital para o funcionamento democrático das instituições.   

Assim, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, 

requeremos que nos seja remetido o Plano de Restruturação da SATA 

submetido à União Europeia e que nos sejam prestadas as seguintes 

informações: 

1. O ponto da situação sobre este processo; 

2.  As Sucessivas alterações, na forma e conteúdo, que o referido plano de 

Restruturação sofreu por solicitação da União Europeia. 

 

Ponta Delgada, 24 de Janeiro de 2022 

 

O Deputado 

 

José Eduardo da Cunha Pacheco 


